

Zoometing Rapat Koordinasi Pengendalian Inflansi Daerah

Nurfaizin - KEBUMEN.WARTAWAN.CO.ID

Oct 31, 2022 - 15:39



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang di wakilkkan Pasi Intel Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Budi Riyanto mengikuti Kegiatan Zoometing Rapat Koordinasi Pengendalian Inflansi Daerah

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang di wakilkkan Pasi Intel Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Budi Riyanto mengikuti Kegiatan Zoometing Rapat Koordinasi Pengendalian Inflansi Daerah di pimpin oleh Prof. Drs. H. Muhammad Tito Karnavian, M.A., Ph.D.(Mendagri) di ikuti seluruh jajaran pemerintah daerah se Indonesia di Ruang Rapat Gedung A Komplek Setda Kebumen. Senin, (31/10/2022)

Turut Hadir dalam kegiatannya meliputi, Kompol Mangarif Kabag SDM Polres Kebumen, Dr Hjh Rini Kritiani M.Kes Asisten Sekda Bidang Perekonomian, Jumidi Staf Bulog Kebumen, Pujiono Kabid Disperkimhub Kab. Kebumen, Ibu Ika Kusuma Staf Disbaker Kab Kebumen, Ibu Muji Rahayu Staf BPD Kab Kebumen,

ibu Ruswita Rini Staf DLHKP Kab Kebumen, Ibu Siti Nuraini F Staf Dinas P3A Kab Kebumen, Ibu Niken Staf BAPPEDA Kab Kebumen.



Dalam Penyampaian Jenderal Polisi Prof. Drs. H. Muhammad Tito Karnavian, M.A., Ph.D. Mendagri bahwa Dampak inflasi di beberapa negara, inflasi dan kurs Turki kacau Negara di ambang kebangkrutan Perekonomian Turki dalam kondisi kacau balau dengan inflasi meroket, utang menggunung, dan kurs mata uang terjun bebas. Ini membuat sistem keuangan negeri berpenduduk mayoritas muslim di Eropa ini berada di ambang krisis ekonomi. Hampir 70% warga di Turki kesulitan dalam memenuhi kebutuhan pangan dan membayar sewa tempat tinggal mereka ini karena kenaikan biaya hidup sudah tak terimbangi oleh pendapatan mereka, ungkap sebuah survie yang dilakukan Yoneylem Social Research Center pada Agustus lalu. Ekonom di Argentina memproyeksi inflasi negara itu akan mencapai 100 persen secara tahunan, di bulan Desember 2022 maka Indonesia selalu melaksanakan upaya upaya agar Indonesia membuat strategi untuk mengatasi dalam perekonomian kita. Tutur Tito

Hal serupa juga di sampaikan oleh Letjen TNI Eko Margiyono Staf ahli Panglima TNI, bahwa Kami TNI pada dasarnya Siap Membantu pemerintah daerah dan selalu bersenergi dengan Stek Holder untuk program program yang berhubungan dengan masyarakat dan kami siap mengawal, mengkomunikasikan dan menjabatani untuk kesuksesan dan kelancaran program program pemerintah demi kemakmuran rakyat dengan baik dengan Sinergi sehingga apa yang di butuhkan kombinasi komunikasi itu bisa dilakukan secara baik. Ungkapnya

Langkah langkah extra effort menjaga stabilitas harga dalam rangka pengendalian inflasi daerah, meliputi ,Monitoring dan pemetaan pangan daerah, Pengawasan produksi pangan dari produsen hingga end user, Pengawasan rangkaian importasi komoditi pangan dan realisasinya, Pemetaan hambatan distribusi," Tandasnya

Dalam intinya Pemerintah Pusat dalam mengupayakan untuk menentukan Kebijakan dalam mengatasi upaya penanganan Inflasi baik dari tingkat pusat sampai dengan daerah bisa tercapai," pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen